

CDU-Fraktion
SPD-Fraktion
Fraktion von Bündnis 90/ Die Grünen
FDP-Fraktion
im
Gemeinderat Walzbachtal

04.05.2015

Gemeinde Walzbachtal
Herrn Bürgermeister Karl-Heinz Burgey

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, SPD, Bündnis 90/ Die Grünen
und FDP zur Gemeinderatssitzung des Walzbachtaler Gemeinderates vom
04.05.2015**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burgey,
sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem das Jugendzentrum Walzbachtal im Wössinger Hof am 17.01.2015 bis auf weiteres geschlossen wurde, hat die Verwaltung erklärt, gemeinsam mit dem Gemeinderat eine Lösung für den weiteren Betrieb des Jugendzentrums zu erarbeiten.

Die im Gemeinderat vertretenen Fraktionen beantragen nunmehr gemeinsam, die Stelle für die Leitung des Juze kurzfristig auszuschreiben. Dabei können wir uns vorstellen, dass zwei geringfügig Beschäftigte eingestellt werden. Bei der Stellenausschreibung sollte Wert auf die Eignung für die Tätigkeit, nicht die Qualifikation gelegt werden. Nach Einstellung dieser Personen kann das Jugendzentrum kurzfristig wieder eröffnet werden.

Die Fraktionen werden auch das Thema „Bolzplätze in Walzbachtal“ weiter verfolgen; hier wird in Kürze ein Gespräch mit Schülern der Walzbachschule und dem Schulsozialarbeiter stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Paul
Silke Meyer
Kerstin Futterer
Werner Schön
(für alle im Gemeinderat vertretenen Fraktionen)